EL DIA

Versión de que Massera dio su apoyo condicional al presidente argentino

NUEVA YORK, 8 de mayo (AP).—El comandante de la Marina argentina, almirante Emilio Massera, aceptó que el general Jorge Rafael Videla fuera proclamado por la Junta Militar, presidente, por un periodo de otros 3 años, "a condición de que la Junta retenga el poder supremo sobre la política a desarrollar y las designaciones más importantes" asegura hoy en un despacho desde Buenos Aires The New York Times,

Videla debe retirarse como comandante enjefe del Ejército el próximo primero de agosto, pero sus pares de la Armada y la Fuerza Aérea han acordado que permanezca como jefe del Estado hasta el 29 de marzo de 1981, fecha en la cual se cumplirían 5 años del golpe de Estado que derrocó al gobierno de la señora María Estela Martínez de Perón.

Sostiene el Times que la resolución adoptada la semana pasada por Massera y el jefe de la Aeronáutica, brigadier Orlando Agosto. consagrando a Videla como presidente por 3 años más, "deja sin resolver el problema de la distribución del poder político entre la Junta y el general Videla".

Según el artículo del New York Times, la prueba que mostrará si Videla retiene o no el poder político efectivo habrá de verificarse en 2 asuntos decisivos: la permanencia del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, cuya política conservadora y libre-empresista es respaldada firmemente por el presidente y por el Ejército, y la "propuesta política" esbozada por el jefe del Estado.

EL DIA

Encuentro en Guadalajara

Estudiantes del mundo entero condenan el fascismo y el racismo

por Sara LUVERA

GUADALAJARA, Jal., 8 de mayo.—En un singular y trascendental encuentro que reune a representantes de la juventud de América Latina, Africa, Europa y Asia, se inauguró hoy aquí la Jornada Estudiantil por la Solidaridad Antiimperialista Contra el Fascismo y el Racismo.

Se presentaron documentos, testimonios físicos, filmes, datos y estadísticas sobre las agresiones, las presiones y represión de una santa alianza entre los regímenes racistas y fascistas, bajo la tutela del

imperialismo norteamericano", según Esthepan Miroslav, Presidente de la Unión Internacional de Estudiantes.

Raúl Padilla López, dirigente de la Confederación de Jóvenes Mexicanos, afirmó que a 33 años de la derrota del fascismo, éste ha resurgido y es más vasto su poder en América Latina, entre gobiernos que lo niegan pero lo practican; y aparece como resultado genuíno del capitalismo decaden-

Padilla, también dirigente estudiantil jalisciense, denunció la existencia de nuevos grupos fascistas en México y puso como ejemplo la reciente formación del Consejo Nacional de Estudiantes, bajo el patrocinio intelectual y financiero de la Universidad Autónoma de Guadalajara. Agregó que esa organización, de claras características paramilitares, se propone luchar en contra de los movimientos estudiantiles y progresistas de México

En esta jornada previa al XI Festival Mundial de la Juventud y de los Estudiantes, participó también el dector Rodolfo Puiggros, ex rector de la Universidad de Buenos Aires, para afirmar que apenas hace dos meses, en la Argentina, 60 estudiantes fueron secuestrados por sus actividades políticas, en medio de un ambiente en el que la cultura y la ciencia, en su país, se encuentra desmantelada.

La jornada se inició hoy y fue inaugurada, en el paraninfo de la Universidad de Guadalajara, por el arquitecto Jorge Zambrano Villa, rector de esa casa de estudios.

(Más información en página 6.)